



# 1963-2023, les 60 ans du Traité de l'Elysée

publié le 23/01/2023

Le 22 janvier 1963, les chefs d'états Charles de Gaulle et Konrad Adenauer signaient ce Traité pour renforcer la coopération franco-allemande notamment en matière d'éducation. Fût créé cette même année l'OFAJ (Office franco-allemand pour la jeunesse) qui soutient et subventionne les échanges entre élèves et étudiants français et allemands de la maternelle à l'université.

De nombreux élèves germanistes du collège Fromentin ont pu bénéficier de ces riches expériences d'échange en participant aux divers programmes d'échanges individuels et collectifs soutenus par l'OFAJ .

Vous trouverez un retour sur ces expériences d'échange qui donneront sans doute aux plus jeunes l'envie de tenter aussi cette aventure humaine :

<https://padlet.com/drissrigalma/Boo...> ↗

Mme BERTAUD



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.